

ción de las grandes empresas en aumentar la competitividad y productividad a través de la inversión en nuevas tecnologías para los procesos de almacenamiento; información y mejoramiento de los estándares de calidad en la preparación de pedidos.

El desarrollo y aprovechamiento de la red ferroviaria sigue siendo una asignatura pendiente a nivel nacional y, dentro del transporte carretero, la falta de regulaciones efectivas para asegurar el desarrollo sustentable a través de la disminución de la huella de carbono.

Ana Hornstein 3ERENTE DE LOGISTICA Philip Morris Intl.

Como fortaleza destaco la oferta reciente en cursos de educación y perfeccionamiento para los profesionales trabajando en el área. Hay una debilidad en la falta de inversiones en infraestructura en el marco de un plan de desarrollo de mediano y largo plazo. Entre ellas, la del tren como medio de transporte de carga. Seria muy positivo recuperarlo, sobre todo si pensamos en términos de impacto al medio ambiente. Otro tema preocupante es la insuficiencia de lugares para almacenaje.

Víctor Verly GERENTE DE LOGISTICA Johnson y Johnson de Argentina SACel

El crecimiento sostenido de la economía argentina de los últimos años trajo aparejado que muchas compañías de servicios logísticos hayan buscado redefinir su posición en el mercado, invirtiendo en tecnología, equipamiento, depósitos y seguridad, buscando adaptarse a las necesidades de los clientes y a las de un mercado sumamente dinámico.

Los dadores y receptores de carga debemos buscar las sinergias para optimizar costos, potenciando los trabajos colaborativos a través de la integración de las áreas logísticas y comerciales agregando valor a toda la cadena de comercialización.

Walter Giménez DIRECTOR DE SUPPLY CHAIN Nike Cono Sur

La tercerización dejó de ser una alternativa exclusiva de las grandes compañías, lo que dio un impulso muy favorable al mercado, favoreciendo el desarrollo de las empresas nacionales y dándole atractivo para los operadores internacionales. Además, hay una camada profesionalizada de jóvenes con muy buenas ideas e iniciativas. A esto hay que sumarle las condiciones del mercado de alto consumo con volúmenes récords de producción y distribución.

Son necesarias iniciativas estratégicas de inversión y desarrollo para contar con la infraestructura que dé soporte y acompañe el crecimiento. Serían oportunas políticas de inversión o subsidio para desarrollar las pequeñas y medianas empresas nacionales del sector.

Maximiliano D'Alessandro GERENTE DE SUPPLY CHAIN SA San Miguel

Dada nuestra ubicación geográfica, alejada de los mercados con mayor nivel de consumo, la gestión logística es fundamental para unir y conquistar mercados. La principal fortaleza del país radica en la creatividad, capacidad intelectual y de adaptación de quienes llevan a cabo la tarea.

La evolución informática y de procesos que ha llevado adelante el sector privado, debe ser acompañado por el sector publico, y por un mayor y mejor desarrollo de la infraestructura.

Pablo Bonfini GERENTE DE PRODUCCION Y LOGISTICA

Mann + Hummel SA

La estandarización de los medios de transporte internos permite evitar accidentes y genera ahorros importantes. La confiabilidad de los inventarios, control de cantidad y calidad de los productos, sumados a las nuevas técnicas, fortalecen la secuencia de abastecimiento programado. Esto permite llegar seguro, en tiempo y forma al menor costo a las líneas de trabajo.

Las debilidades son los costos de los embalajes, hardware y software adecuados y medios de transporte como auto elevadores. Estas inversiones para medianas empresas tienen un impacto importante. También afecta la cantidad de productos que se suman para tener volumen en las empresas, ya que la variedad no va de la mano de la logística.

Fernando Rodrigo ABASTECIMIENTO Y LOGISTICA Yara Argentina SA

La fortaleza del mercado de fertilizantes es haber adaptado la estructura logística del mercado de granos

Hoy falta inversión especializada en fertilizantes afectando fuertemente la calidad de los fertilizantes tradicionales. Los puertos públicos están mejorando, aunque todavía necesitan mejor coordinación entre los organismos de control y más inversión.

Javier Paoletta GERENTE DE LOGISTICA Productos de Maíz Argentina

La globalización permite acceder a tecnologías que antes veíamos distantes. El GPS como herramienta de posicionamiento y seguimiento de entregas y los desafíos permanentes que enfrentamos la gente de logística en nuestro país nos dan entrenamiento para pensar, diagramar, desarrollar y aplicar estrategias creativas para optimizar costos y lograr acciones efectivas en un contexto de cambios permanentes. Esta es nuestra mayor fortaleza.

En la vereda de las debilidades, junto con la inflación, está la insuficiente y mal mantenida estructura vial. La fuerte concentración de destinos en Capital y GBA expone más este deficiente sistema.

Hernán Cervelo BUSINESS DEVELOPMENT SENIOR MANAGER DHL Supply Chain

Una de la principales fortalezas es que se dispone de muy buenos profesionales. El gran desafío es encaminarse en formar más recursos para garantizar un crecimiento sostenido de excelencia operacional. Las relaciones estratégicas entre operadores v clientes se perciben de modo creciente, enfocándose en actividades de valor agregado con cada vez mayor nivel de integración v complejidad en los procesos entre operadores y mercados. La infraestructura representa uno de los ejes con mayores oportunidades de optimización e involucra la escasez de depósitos "world class"; limitaciones en disponibilidad de flota; mejoras en rutas y calles; y la seguridad.

Walter Ortega GERENTE DE LOGISTICA Y DISTRIBUCION Clorox Argentina SA

Una fortaleza es la creciente profesionalización. En los 90 tuvimos una importante restricción estructural, tanto en calidad y disponibilidad de la flota como de depósitos, en los últimos años hubo una importante renovación que permitió acompañar el crecimiento del sector.

El principal desafío será administrar costos crecientes. Habrá que buscar eficiencia junto a proveedores y clientes, a su vez tendremos una excelente oportunidad para desarrollar proyectos de inversión antes inviables, pero que tendrán una interesante tasa de retorno. La construcción de relaciones de largo plazo con proveedores, clientes y sindicatos será central para mantener y aumentar la competitividad.

Martín Salas GERENTE DE LOGISTICA Y DISTRIBUCION Kimberly-Clark Argentina

Las grandes empresas se vienen desarrollando en forma profesional, lo que exigió una planificación del crecimiento, la permanente capacitación técnica y una mejora y actualización de los sistemas de información y comunicación. Por su lado, los transportes fueron invirtiendo para acompañar el crecimiento con nuevas unidades, seguimiento satelital de unidades e incorporación de profesionales.

Queda aún un camino por recorrer en el desarrollo de depósitos premium, como también en la infraestructura de caminos y accesos que dificultan el transporte y su planificación a futuro para afrontar el desarrollo de la actividad comercial e industrial del país y hacia el Mercosur.

Martín Rasso JEFE DE LOGISTICA Phoenix Contact SA

Como fortalezas podemos nombrar la flexibilidad y creatividad de los actores privados para encontrar soluciones eficaces en un contexto nacional e internacional cambiante, debido al continuo aumento de los costos, cambios de la demanda y regulaciones por parte del Estado. Las deficiencias están marcadas por el mal estado de la red vial, la falta de competencia que tiene el transporte automotor de cargas (la cobertura del ferrocarril es limitada y no es apto para todas las mercaderías), la inseguridad y la poca certidumbre sobre los costos.

Redacción Expotrade

